

大網ロータリークラブ

Club Weekly Bulletin



- クラブ創立：2000年1月13日
- 例会日：水曜日（12：30～13：30）
- 例会場：中部コミュニティセンター
TEL 0475-73-3337 FAX 0475-73-4360
- 事務所：〒299-3251
大網白里市大網450-6 ユアサビル2階
TEL 0475-70-0200 FAX 0475-70-0220
- 会長：小高 徹 幹事：高山 義則
- 広報・公共イメージ向上委員会
委員長 高野 祐二・会報担当 石田 英世

2022年7月20日(水)

第24巻第 3号

通巻第990号

<http://www.oamirotary.com>
E-mail : rc@oamirotary.com



本日の例会

点 鐘 会長 小高 徹
ソング 手に手つないで
会長挨拶 会長 小高 徹
幹事報告 幹事 高山 義則
プログラム
会員卓話 板倉孝雄会員
「消費税のインボイス制度について」

ニコニコBOX

平野ガバナー補佐

1年間、宜しくお願い致します。

星野 実 会員

やっと倅の結婚式を挙げる事が出来ましたので、ニコニコです。

例会日	7月13日	6月29日
会員数	31	30
出席	14	19
欠席	17	11
M U	3	2
免除	5	5
出席率	70.97	86.67

会長挨拶

小高 徹 会長



みなさん、こんにちは。
毎日暑い日が続きますがお体には十分ご注意くださいませ。
本日は、2790地区第7グループガバナー補佐、平野一隆様【大網ロータリークラブ】より訪問いただきました。本日は宜しくお願ひ致します。

さて、7月8日安倍元総理が奈良県での選挙応援演説中に、安倍総理に恨みをもつ男に改造した銃により、お亡くなりになられた報道はご承知の事と思ひます。

歴代の総理大臣としては、国内外の公務、外交、特に元アメリカ大統領であったトランプ大統領と千葉の茂原 CC にてプレーされた事など、歴代の総理大臣でこれ程アメリカと友好関係を身近にした方はいなかったと思ひます。

ただ、ただ、ご冥福をお祈り申しあげます。

話は変わりますが、6月9日、千葉県高校野球千葉大会が開催されました。

7月11日長生の森の球場、第2試合、千葉学芸高校対おせがくとの試合、82対0 高校野球では最高得点記録尽くめの試合となりましたが、守る方も、攻める方も、この猛暑の中、力いっぱい戦ったと思ひます。

テレビ中継が無かったのですが、試合を振り返ってみると高校3年間でどれだけの思い出がつかれるか、勝った負けた、抜きにして両チームに拍手をしたいと思ひます。

そして、日にちは前後しますが、7月10日、大網ロータリー星野会員のご息がめでたくご結婚されました。私は大網ロータリー会長としてお招きいただきましたが、新郎・新婦、本当にすてきなカップルで、これから長い人生二人で歩んでいただきたい。その様に思った次第です。……私事ですが出来れば私も、もう一度したい。……そう思った次第です。

会長挨拶を終わります。

小高会長所信表明

みなさん、こんにちは

2022-23年度、大網ロータリークラブ会長を務めます 小高 徹です。

宜しくお願い致します。大網ロータリークラブに入会してから7年目を迎えての会長と言う事ですが、今まで例会に出席するだけで勉強不足であります。ロータリー経験豊富な先輩方のご指導のもと、1年間頑張りますので、ご指導宜しくお願いいたします。

さて、本年度私が掲げるテーマは、「奉仕」「健康」「親睦」この3つをテーマに、1年間クラブ会員の皆様と活動して行きたいと思っております。

「奉仕」は、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕ですが、自分自身勉強不足の為、疑問点も多く5大奉仕の理解を深めて行きたいと考えています。「健康」に於いては、当クラブの平均年齢は、70歳となります。ロータリー活動をする上で健康には十分留意して、いつまでも心身ともに元気でいきましょう。

「親睦」は、クラブ活動を行なう上で会員間のコミュニケーションを深める大変重要な場であると思ひます。

訃報

親睦ゴルフなど、親しい間柄でもありません、成田空港南ロータリークラブの杉森幹男様が7月16日にご逝去されました。(享年45歳)

謹んでお悔やみ申し上げます。

クラブより、ご香典、ご供花を贈らせて頂きました。

ロータリーの基本は、親睦と奉仕であると小倉純夫ガバナーの言葉どおり、地域社会とも緊密な関係を創り、ロータリーを楽しみながら、会員相互関係を取り合って行きたいと思っています。

取組む目標として

- ① 会員増強 (男性1名 女性1名)
- ② 広報活動 (SNS・本年6月にクラブホームページがリニューアルしましたので今後地域の皆様方にSNSにて広報活動できるよう努力します。また、子供食堂への協力・食材及び、配達などを行なっていきます。)
- ③ 親睦活動 (ゴルフ・お花見会・紅葉旅行・城めぐり、年度例会など実施します。)
- ④ ICT推進 (モバイルを利用して、さまざまな、コミュニケーションがとれる環境を目指し、月1回は、勉強会を例会時に行なって行きたいと思えます。)

また、前年同様、スリランカ親食糧支援、米山奨学生の受け入れは、継続して行きます。

2022-23年度 大網ロータリークラブが地域住民の方々に少しでも理解して頂けるよう、会員共々努力して参ります。1年間クラブ会員の皆様にはご指導、ご協力宜しくお願いいたします。

2022-23 国際ロータリー会長 ジェニファーE. ジョーンズ

テーマ 「IMAGINE ROTARY」 「イマジン ロータリー」

「想像してください、私たちがベストを尽くせる世界を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化をもたらせると知っています。」

そして、ジェニファージョーンズは

「わたしたちには皆、夢があります。しかし、そのために行動するかどうかを決めるのは私たちです。こう述べたジョーンズ氏は、ロータリーのような団体がポリオの根絶や平和の実現といった大きな夢を抱くなら、「それを実現させる責任は自分たちにある」と語り次のように締めくくった。「昨日のことをイマジン(想像)する人はいません。それは未来を描くことです」と語りました。

大網ロータリークラブの10年後、20年後、そして、50年後、この小学校から未来の大網ロータリークラブのロータリアンが生まれて来ることを「イマジン(想像)」して・・・

私の所信表明といたします。

2790 地区 ガバナー事務所より

公財ロータリー米山記念奨学奨学会より2022年6月30日締切の寄付金実績報告がありましたので、報告いたします。

個人平均18,069円

合計金額48,371,751円となりました。

個人平均は全国でも10番目、合計金額は8番目という好成績で21-22年梶原ガバナー年度を締めくくらせていただきました。

2790地区の全ての会員の皆様に感謝とお礼を申し上げます。

1位 2590地区 神奈川県

(横浜市・川崎市)

2位 2660地区 大阪北部

3位 2770地区 埼玉県南東

4位 2650地区

福井県・京都府・奈良県・滋賀県

5位 2820地区 茨木健

6位 2780地区 神奈川県

(横浜市・川崎市以外)

7位 2580地区 東京都・沖縄県

8位 2750地区 東京都

(北マリアナ諸島他)

9位 2840地区 群馬県

10位 2790地区 千葉県

年初ご挨拶

第7グループ ガバナー補佐 平野 一隆 様 (大原ロータリークラブ)



22-23年度ガバナー補佐を務めさせていただきました大原RCの平野一隆です。基本的な姿勢は「月信」に掲載されていますのでご一読いただけましたら幸いです。

本日はせっかくの機会をいただきましたので、もう少し掘り下げたお話をさせていただこうかと考えます。

前年度の梶原ガバナーは、過去の慣例とは違った観点からガバナー補佐を選出されました。そしてそれは、

グループ再編も平行して考えられているものでした。結果的には再編は行われず、ガバナー補佐の選任に関しても今年度小倉ガバナーは従来通りの輪番に戻されました。

私は、あの地区全体の大きな混乱の中で「第7グループの歴史、慣例、いわゆる文化」を、そして各クラブ間で培ってきた関係性等々に改めて思いを巡らせることとなりました。

そして、こうして巡り合わせによりガバナー補佐を仰せつかることになり「私に何が出来るのだろう」「私は何をすべきであろう」と考えたとき、「ロータリアンの意見やクラブの意向を、きちんとガバナー(地区)に伝えること」が最も大切なこととの考えに至りました。

ガバナー(地区)からのクラブやロータリアンに向けての伝達発信は様々な方法がありますが、クラブやロータリアンからは果たしていかがでしょうか。

門戸は開かれているとはいえ、現実にはなかなか難しいようですから、そこでこそ補佐をパイプ役としてお使いいただければと思います。微力ではありますが是非お使いください。現時点ではガバナー公式訪問の随行を含め、計5回のクラブ訪問を予定しています。

また、会長幹事会でも忌憚のない意見交換をさせていただきながら、なんとか皆様のお役に立ちたいと思っていますので、どうぞ一年間よろしくお願い申し上げます。



山岸健一会員夫人
山岸 孝子 様

おめでとうございます。
心よりお慶び申し上げます。

出席率報告



関谷 清一 会員

次週 納涼夜間移動例会

2022年7月27日(水)

点鐘：18：30

会場：古民家 もちづき

会費：5,000円(当日集金)

送迎バス有り

※バス運行予定表は追ってご案内致します。



新入会員自己紹介

渡邊 孝太 会員



皆様、こんにちは。弁護士の渡邊孝太です。

今月から正式に大網ロータリークラブの一員として、活動に参加させていただくことになり、大変光栄に思っております。このたびの入会にあたって、ご紹介者となっていたり、新参者の私にいろいろと気を使っていたりした方々には、特にこの場を借りてお礼を申し上げます。

さて、あらためまして、私の自己紹介をさせていただきます。

私は、今年の4月から、大網白里市役所の向かいで、法律事務所を開業しました。元々は東京の江東区で生まれ、江東区、墨田区を中心に生活しており、こちらで開業する前までは、神田にある法律事務所に在籍しておりました。そして、神田の法律事務所に勤務する傍ら、以前から海が好きでしたので、比較的的に近い北今泉の中古物件を購入し、ほぼ毎週末を、その中古物件を日曜

大工で修繕したり、海に行ったり、のんびりしたりして、家族で過ごしておりました。

こちらで中古物件を購入してから半年ほど経った頃、コロナ禍で世間が騒がしくなり、急速にリモートワークが普及しました。そして、裁判をするにしても裁判所に行くことなくウェブで対応することが多くなり、またお客様との打合せもウェブで行うことが多くなりました。このため、暑くて空が狭く人も多い東京にわざわざ住み続けることもないと思い、毎週末を楽しく過ごしていたこの大網白里市で開業することに決めました。

こちらで開業してからまだ間もないですが、東京で弁護士をしていた頃は、相続、離婚、交通事故、破産、売掛金回収など、弁護士として一般的な事件は日常的に幅広く行っておりました。ただ、逮捕された人を弁護する刑事事件を担当したことはあまり多くありません。また、外国の企業との交渉なども、私は英語が堪能ではないため、ほとんど関与したことはありません。

一般的な弁護士と少し異なるのは、特許権、商標権、著作権などの知的財産権について、比較的多く取り扱ったことがある点です。と言いますのは、私は、あまり聞き慣れないかもしれませんが、弁理士という資格も持っており、弁護士になる前は弁理士として、特許権や商標権を取得する方をお手伝いしてきましたので、そのときの専門的な知識、経験が、先ほどの知的財産権に関して活かせるためです。

また、私は、弁護士になる前の弁理士、さらに弁理士になる前の職業は、神奈川県川崎市で地方公務員をしておりました。大学の頃に土木工学を専攻していましたので、川崎市では、上水道工事の許認可等を行う部署に所属しておりました。そこでの職務でたまたま条例改正に携わり、法律に関心を持ちましたので、地方公務員から弁理士、弁理士から弁護士となって、いまに至ります。

話は変わりましたが、私の趣味はサーフィンです。全くうまくないのですが、学生時代から細々と続けていまして、学生の頃は片貝によく行っていました。そのこともあって、片貝の近くの大網白里市を選んだのですが、最寄りの白里海岸に行ってみると、サーフボードの上に立ったままオールで漕いで波乗りするというサップが盛んで、最近は専らサップを練習しております。私の事務所の名前は、わたのはら法律事務所というのですが、この「わたのはら」というのは、広い海という意味であり、百人一首の和歌で出てくる言葉を借用しました。小学4年生の娘が百人一首にはまっていたこともあって、その名前にしたのですが、いまは娘の百人一首熱が冷めつつあり、若干ハシゴを外された気分でおります。

家族は妻と娘が1人おり、いまも東京に住んでおります。私の仕事が落ち着いてきましたら、こちらに呼び寄せたいと考えておりますが、現時点では、平日は私が一人でこちらに居て、週末だけ一緒に過ごすという生活をしております。週末しか家族に会えないのは寂しいですが、週末だけしか会えなくなった途端に、娘が私に会いたがってくれるようになり、それだけは良かったことかもしれません。

私の自己紹介は以上となります。まだわからないことばかりで迷惑をかけることもあるかもしれませんが、できるだけ早く皆様の活動に貢献できるようになりたいと考えておりますので、ご指導ご鞭撻のほど、よろしく願いいたします。ありがとうございました。